



AMBASSADE
DE LA
RÉPUBLIQUE DU BÉNIN

Englerallee 23, D-14195 Berlin
Tél: (030) 23 63 14 70
Fax: (030) 23 63 14 740
Site Web: www.ambassade-benin.de
Email: diplo@ambassade-benin.de

Mot de l'Ambassadeur du Bénin à Berlin à l'occasion du colloque international de la Société Germanique interculturelle (GIG)

5-8 Septembre 2018 – Ouidah (BENIN)

Mesdames, Messieurs les Professeurs,
Mesdames, Messieurs les participants au colloque,
Mesdames, Messieurs les invités,

Mes obligations professionnelles n'ont pu me permettre de répondre présente à l'invitation de participer personnellement à cette grande rencontre du savoir. Néanmoins, je vous adresse depuis l'Allemagne ces quelques mots de reconnaissance pour le sacrifice que vous consentez à notre cause commune, celle de rompre les frontières de l'ignorance et de contribuer au développement de notre pays notamment sur le plan scientifique.

Ce colloque qu'accueille la cité historique de Ouidah est assez communicatif. Sa thématique nous appelle à une ouverture, celle de l'Afrique sur le monde et inversement du monde sur l'Afrique. Vous scruterez pendant les quatre jours que durera ce forum de nouveaux horizons de recherche dans vos domaines de compétences à savoir, la littérature, la linguistique et l'interculturalité. Nous connaissons tous la complexité d'une telle tâche, mais en tant que chercheurs, vous y êtes certainement habitués et je ne peux que davantage vous y encourager.

Outre son caractère purement scientifique, ce rendez-vous marque aussi un signal fort, celui de la bonne santé des relations de coopération scientifique entre l'Allemagne et le Bénin, principalement entre l'Université de Bayreuth à travers La Gesellschaft für interculturelle Germanistik et celle d'Abomey-Calavi notamment le département d'études germaniques. C'est ici le lieu de remercier de tout coeur les autorités de l'Université de Bayreuth notamment le Chancelier Monsieur Markus Zanner que j'ai eu l'opportunité de rencontrer en août à Bayreuth et Madame le Prof. Dr. Gesine Schiever, Directrice de la Société de Germanistique interculturelle, initiatrice de ce colloque, ainsi que tous les partenaires et les professeurs qui s'investissent pour la survie de cette coopération.

Je souhaite plein succès à vos travaux.

Meilleures salutations depuis Berlin


Josseline da SILVA GBONY
Ambassadeur

